



**Kementerian
Pendidikan dan Kebudayaan**

Inisiatif Hijau! SEAMEO BIOTROP Menyiapkan Pemimpin Lingkungan di Asia Tenggara 22 Agustus 2024 ←

Back (blog)



Bogor, Kemendikbudristek – SEAMEO BIOTROP bekerja sama dengan Dewan Pengurus Pusat Himpunan Alumni Institut Pertanian Bogor (DPP HA IPB) dan Ikatan Cendekiawan Muslim Indonesia (ICMI) untuk menyiapkan pemimpin muda berbasis lingkungan. Sebanyak 150 calon pemimpin hadir dalam kegiatan SEASEL (*Southeast Asia Sustainable Environment Leader*), yang diselenggarakan di Auditorium Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), IPB Dramaga, pada 18 Agustus 2024.

“SEASEL hadir untuk menciptakan pemimpin-pemimpin berbasis lingkungan yang sadar akan tanggung jawab terhadap keberlanjutan dan pelestarian lingkungan”, ucap Zulhamsyah Imran, Direktur SEAMEO BIOTROP dalam sambutannya.

Lokakarya ini bertujuan untuk menciptakan dan memperkuat kemampuan kepemimpinan dalam menghadapi tantangan lingkungan yang mendesak serta mendorong inisiatif hijau yang berkelanjutan di kawasan Asia Tenggara.

“Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi generasi muda dalam mendukung inovasi hijau di masa depan,” ujar Bapak Sukma Kamajaya, Sekretaris Jenderal DPP HA IPB. Sementara itu, Prof. Jaffar Hafisah, Wakil Ketua Umum ICMI, menekankan bahwa sudah saatnya pemuda turut andil dalam kegiatan lingkungan. Beliau berharap SEASEL 2024 dapat menciptakan pemimpin yang peduli terhadap isu lingkungan.

Narasumber dalam workshop ini antara lain M. Ridwan, S.Hut., Peneliti Senior dari Center for Coastal and Marine Resources Studies, serta Dr. Ir. Tjipta Purwita, MBA, IPU, ASEAN Eng., Wakil Ketua Bidang Organisasi dan Keuangan APhi. Selama workshop, para peserta mengikuti berbagai sesi interaktif yang mencakup topik seperti kebijakan lingkungan, teknologi hijau, pengelolaan sumber daya alam, dan peran kepemimpinan dalam perubahan iklim. Selain itu, mereka juga terlibat dalam berbagai praktik yang memperkuat pemahaman mereka mengenai kepemimpinan berbasis lingkungan.

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, Hymne IPB, dan SEAMEO *Color* serta SEAMEO *Song*. Kegiatan ini menargetkan mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi, baik dalam maupun luar negeri,

yang hadir secara luring maupun daring melalui Zoom. Dari lebih dari 250 pendaftar, terpilihlah 150 peserta yang berpartisipasi dalam acara ini.

Dengan menghadirkan para ahli di bidang lingkungan dan kepemimpinan, SEASEL 2024 menjadi platform bagi generasi muda untuk mengambil peran aktif dalam menjaga keberlanjutan lingkungan di Asia Tenggara. **(Tim SEAMEO BIOTROP / Editor: Denty)**

Sumber :

Post  **Share 0**

Penulis : Pengelola Siaran Pers

Editor :

Dilihat 73 kali

Hak Cipta Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi - Republik Indonesia © 2015